

大和田さとし市議からの報告

CO₂削減のための具体的な政策は

地球温暖化が原因で、日本では大型台風の頻発到来、線状降水帯で大洪水、土砂災害の被害が増えています。地球の平均気温の上昇が、およそ100年前と比べて 1.5°C を超えると、取り返しのつかない環境になってしまふことが世界的な共通理解となっています。すでに 1.1°C 程度上昇しています。

CO₂排出削減で省エネ、再エネをさらに促進するために市民への啓発が大事です。また、CO₂吸収源として緑化促進が求められています。水田の上空へのソーラーシェアリングで稲作の維持や拡大、屋敷林の維持支援策を提案するとともに、市の目標設定と取り組みを質問しました。

越谷市は、2021年4月26日に5市1町で「カーボンゼロシティー」を宣言し、再エネ普及として、太陽光発電の補助、直近では電気自動車などの購入補助を実施しているとのことです。しかしこれだけでは不十分です。

これから私たちの孫子の未来に、幸せに暮らしていける空気と環境を維持できるのかということを行政と一緒に考え、取り組みたいと思います。

金子まさえ市議からの報告

生活保護制度の拡充について

生活保護の申請にあたり親族に「扶養照会」されることから生活困窮者が申請をためらうことがうかがわれます。厚労省が、運用の改善を求める事務連絡を出しましたが、市の対応について質しました。市長は、「生活保護のしおり」を見直し、扶養照会を理由に保護申請をためらうことがないよう適切に対応していくと答弁がありました。厚労省は、2018年に「保護開始された生活保護利用世帯にエアコン購入費等の支給を認める通知」を出しました。相談時の周知、支給要件について質問。市長は、受給者の方には隨時案内している。冷房機器の状態も訪問時に確認していると答弁。私は、エアコンがあっても電気代を気にして使わず熱中症で亡くなるという事態が起きていることを指摘し、生活保護費を削減前に戻し、光熱費の負担が増える夏場に対応できるよう、生活保護の「夏季加算」を創設すべきと質問しました。さらに実施されるまで、市独自に夏場の電気代補助の実施を求めました。市長は、全国市長会などを通じて夏季加算の創設を要望している。市独自の補助は考えていないと答弁がありました。



新あやせ 日本共産党越谷南西地域後援会

(南西後援会ニュース) (部内資料)

2022年10月 第266号

発行者 柴崎源二

電話 048-966-3818

今の物価高はアベノミクスの結果

アベノミクス→異次元金融緩和→円安→輸入物価高騰

異次元金融緩和はアベノミクスの下で、2013年4月以来日銀が行っている量的・質的金融緩和政策です。国債を大量に買い入れて民間市場に大量のマネーを供給する量的緩和策と、株式なども買い入れる質的緩和策を組み合わせています。
株式の官製バブルが起こる

日銀が株価指数に連動する上場投資信託を 36.9兆円も買い入れ、株式市場に大量の日銀マネーを供給し、株価を釣り上げたからです。中央銀行が民間企業の株を買うことは、世界では禁じ手とされています。効果は抜群で、この 10 年の間に日経平均株価は 2.5 倍、株式時価総額も 2.3 倍に増大しました。株式の配当金や大企業の内部留保金も大幅に伸びました。株式保有層は大儲け。

物価高の原因是異次元金融緩和政策に

日銀が過剰なマネーを供給し続けたので、この10年間で円は35.2%も安くなりました。円安とは円の対外購買力の減退です。資源、食料などの輸入物価は円安だけで35.2%も高騰しました。

世界経済は38.2%増大したが日本経済は21.6%縮小

国際通貨基金(IMF)によればドル表示の日本のGDPは6.27兆ドルから4.91兆ドルへ縮小しました。世界経済に占める日本経済の割合も8.3%から4.7%になりました。日本経済のせい弱化と円安の帰結です。(日刊赤旗による)

真実を伝える新聞

「しんぶん赤旗」

読みませんか

日刊3497円 日曜版930円

お申し込みは 東部南地区委員会

988-7001まで

りんどう（竜胆）

前にデネーじゃ

熊「ご隠居、沖縄知事選で玉城デニーさんが勝ちましたね」
八「やっと勝ったのか」隠居「64, 923票差の圧勝だ」
八「相手の佐喜間さんもかなり取っていますね」
熊「それは政府、自・公が全力をあげて応援したからだ」
隠「旧統一協会も全面支援した」八「辺野古が争点だったんですか」
隠「佐喜間さんも今回辺野古新基地づくりを正面に掲げた」
熊「日本の民主主義は沖縄で守れた」八「本土の民主主義は死んだ」
隠「デニーさんは、辺野古新基地反対の県民の思いは1ミリもぶれていないといった」
八「政府は沖縄の思いを1ミリも理解していない」
熊「松野官房長官は『辺野古移設が唯一の解決策だ』と言った」
八「アメリカも、沖縄県民がノーと言っているんだから、中止するのがすじでしょうね、民主主義の国なんだから」
隠「1回の調査、3回の知事選でノーと出た。アメリカも諦めるべきだ」
八「アメリカが強く押し付ける理由は何ですか」
隠「中国の進出に対抗、アジア進出の拠点にしようとしているんだ。大きな岸壁を作つて戦艦が寄港できるようにしようとしている」
熊「軟弱地盤が見つかってそれを補強するのに何年もかかるとか」
八「アメリカもいい加減に諦めなくっちゃ」
隠「デニーさんはアメリカに訴えると言っている。国際社会にも提起したいと言っている」八「デニーさんが前にデネーじゃことは進まない」
おあとがよろしいようで 赤城亭凡太郎

ロシアに流れる根深い霸権主義

(赤旗日刊紙の週1回のコラム「おはようニュース問答」がロシアの霸権主義を取り上げていました。)

- ロシアの霸権主義は、
- ・1917年のロシア革命以前のロシア帝国時代の領土拡張。
 - ・ソ連になってから、太平洋戦争最末期の千島・歯舞群島・色丹島占領、1968年のチェコスロバキア侵略、1979年のアフガニスタン侵略。
 - ・ソ連崩壊後、2008年グルジア侵攻、2014年のクリミア併合、今回のウクライナ侵略。

我が国にとって日ロ領土問題は極めて重要です。1951年のサンフランシスコ平和条約で日本政府が千島列島を放棄したことがネックになっています。

歯医者通い

2017年、今から5年前、わたくしたち夫婦は「8020よい歯のコンクール」で、県歯科医師会の表彰を受けた。夫は27本、私は28本の歯を維持していたからだった。

私自身は長年糖尿病を患い、定期的に検診を受けている。その時、主治医に歯医者さんに褒められたと言ったら、「気を付けないと歯周病で歯をなくすよ」と言わされたが、その時はあまり気にもしなかった。

それから3年、ちょうどコロナが流行し始めたころから、右下の奥歯が痛くなつた。虫歯と思って歯医者に行つたら、なんと歯周病、しかも歯周ポケットが、10ミリもあるとのこと。抗生素をもらつたが、歯は少し揺れる感じ、それから歯の痛みは右の歯から左の歯へ、下の歯から上の歯へと。「もう抜くしかない」と思いながら、2週間に1回歯医者に通うこと2年。歯医者さんも根気よく治療してくれ、今のところ1本も抜かずにいられる。歯医者さんに感謝。 K.S.

久しぶりナンプレ（「数独」）復活です

ナンプレは英語の number place “数字の場所？” の省略です。「数独」は、或るパズル会社によって商標登録されているために、一般には使用が避けられています。ちなみに、「数独」は「数字は独身に限る」からの命名とか。

（ナンプレのルール）

- ・タテの9列、ヨコの9列のすべての列に1から9の数字を1つずつ入れる
 - ・3×3の太線で囲まれたブロックにも、1から9の数字を1つずつ入れる
- 比較的平易なレベルから始めます。
挑戦してみてください。

8		6	7	2	5			
	9		1	3				
	2				7	8		
9			3		6	7		
			5					
5	6	2				9		
3	1					9		
	5	1			7			
6	8	7	4		2			

9月号の回答です

答え＝楽観

短	伝	導	率	先	陣	地
期	熱	觀	意	決	街	下
木	情	感	氣	解	路	頭
学	罪	患	消	和	緩	金
期	賂	樂	沈	量	的	錢
間	賄	收	沒	力	電	湯
隔	離	婚	期	待	機	氣